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In doppelter Ausfertigung / To be completed in duplicate

1.   Unternehmensnummer (soweit bekannt) /
Enterprise number (if known)

für zollamtliche Zwecke /
for official use only

Ansprechpartner / Contact person

Telefon / Telephone

Telefax / Telefax

E-Mail-Adresse, Internet / Email address, Internet

2.

2.1

2.2

2.3

2.4

3.

4.

Ausland /
Foreign

Inland /
Domestic

5.
1 2

6.

1

2

Antragsteller (Name, Anschrift) /
Applicant (Name, address)

Zutreffendes ausfüllen oder ankreuzen  x  Enter full details or cross as applicable   x

Hauptzollamt / Main Customs Office

Antrag auf Erteilung einer einmaligen Erlaubnis zur steuerfreien Verwendung  von
Energieerzeugnissen für die Luftfahrt

in einem Luftfahrzeug mit regelmäßigem Standort außerhalb des Steuergebietes /
Application for a single permission to use tax-free aviation fuel  in an aircraft

permanently based outside the fiscal territory

Luftfahrzeug / Aircraft

Nationalität und Kennzeichen / Nationality and registration number

Hersteller und Herstellerbezeichnung / Manufacturer and manufacturer`s designation

Seriennummer / Serial number

Regelmäßiger Standort (Ort, Land) / Permanent base (Place, country)

Luftfahrzeugführer (Name, Anschrift) / Pilot (Name, address)

Startflugplatz / Airport of departure Ort der Zwischenlandung / Transit stop  Bestimmungsflugplatz / Airport of final destination

Die Energieerzeugnisse werden ausschließlich verwendet / The fuel will be used solely

zur gewerbsmäßigen Beförderung von Personen oder Sachen durch ein Luftfahrtunternehmen. / for the commercial transport of
persons or goods by an air carrier.

zur gewerbsmäßigen Erbringung von Dienstleistungen. / for the commercial supply of services.

Art der Energieerzeugnisse / Sort of fuel

Kerosin, UPos 2710 1921 (KN  ) / Kerosene, Subheading 2710 1921 (CN  )

Flugbenzin, , UPos 2710 1231 (KN) / Aviation gasoline, Subheading 2710 1231 (CN)

KN: Kombinierte Nomenklatur in der am 1. Januar 2018 geltenden Fassung (§ 1a Nr. 2 EnergieStG)
CN: Combined Nomenclature in the version in effect on 1 January 2018 (Section 1a No. 2 EnergieStG)
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7.

8.

Ort, Datum, Unterschrift / Place, date, signature

9.

Zollstelle, Unterschrift, Amtsbezeichnung / Customs authority, signature, official title

Als Nachweis lege ich folgende Unterlagen vor: / The following documents are attached to support section 6:

Genehmigung als Luftfahrtunternehmen / Carriers operating licence

Beschreibung des Gegenstands der Dienstleistung / Description of the subject of the service

Nachweis der Gewerbsmäßigkeit (z. B. Beförderungsverträge, Rechnungen, Einflugerlaubnis) / proof of its commercial character
(e.g. carriage contracts, invoices, Permission for Entry)

  Sonstige Unterlagen (z. B. Lufttüchtigkeitszeugnis, AOC) / Other documents (etc. Certificate of Airworthiness, AOC)

Ich versichere, dass ich die Angaben wahrheitsgemäß und nach bestem Wissen und Gewissen gemacht habe. Ich weiß, dass
unrichtige oder unvollständige Angaben als Steuerstraftat oder Steuerordnungswidrigkeit geahndet werden können. /I hereby affirm to
the best of my knowledge that all the information entered here in is true and correct. I understand that any incorrect or incomplete information may be
subject to punishment or prosecution as a summary offence according to the tax laws.

Erlaubnis / Permission
Erlaubnisschein-Nr. / Permit No.

Ich erteile Ihnen aufgrund von § 24 Absatz 2 Satz 1 in Verbindung mit § 27 Absatz 2 Nummer 1 des Energiesteuergesetzes die
Erlaubnis, die unter 5. genannten steuerfreien Energieerzeugnisse für die Luftfahrt zu beziehen und ausschließlich in dem
unter 2. genannten Luftfahrzeug zu verbrauchen, und zwar  / I hereby authorize you in accordance with Section 24 Paragraph 2 Sentence 1
in conjunction with Section 27 Paragraph 2 No. 1 of the federal law governing energy tax to purchase tax-free aviation fuel mentioned under section 5
for the sole use  in the aircraft mentioned under section 2

zur gewerbsmäßigen Beförderung von Personen oder Sachen durch ein Luftfahrtunternehmen. / for commercial transport of
persons or goods by an air carrier.

zur gewerbsmäßigen Erbringung von Dienstleistungen. / for of commercial supply of services.

Die Hinweise auf Seite 3 bitte ich zu beachten. / Please read carefully the notes on page 3.

Die Voraussetzungen für eine Erlaubnis sind aus den nachfolgenden Gründen nicht erfüllt bzw. nicht ausreichend
nachgewiesen: / The conditions required for a permit have not been met or have not been totally fulfilled for the following reasons:

Die Eigenschaft eines Luftfahrtunternehmens ist nicht gegeben hinsichtlich der gewerbsmäßigen Beförderung von
Personen und Sachen. / The operator does not have the legal status of an air operator (airline) engaged in the commercial transport of
persons or goods.

Das Luftfahrzeug wird nicht ausschließlich zur gewerbsmäßigen Beförderung von Personen oder Sachen oder zur
gewerbsmäßigen Erbringung von Dienstleistungen eingesetzt. / The aircraft is not being used exclusively for commercial
transport of persons or goods or the commercial supply of services.

Sonstige Gründe: / Other reasons:

Eine Rechtsbehelfsbelehrung ist beigefügt. / A legal explanation and advice with regard to appeals is attached.



Hinweise

1.

2.

3.

4. Die Erlaubnis ist dem Lieferanten der steuerfreien Energieerzeugnisse auszuhändigen.

5.

6.

Notes
1.

2. Tax-free aviation fuel may only be used in the specific aircraft for the purpose for which the permit has been issued.

3.

4. The permit is to be handed over to the company responsible for delivering tax-free aviation fuel.

5.

6.
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Für die Steuerbefreiung gelten die Vorschriften des Energiesteuergesetzes und der Verordnung zur Durchführung des
Energiesteuergesetzes sowie die Erlaubnis des Hauptzollamtes.

Die steuerfreien Energieerzeugnisse für die Luftfahrt dürfen nur in dem angemeldeten Luftfahrzeug zu dem erlaubten Zweck
verbraucht werden.

Die Energiesteuer ist zu entrichten, wenn die Energieerzeugnisse für die Luftfahrt zu einem anderen als dem erlaubten Zweck
verbraucht werden.

Im Falle der Ablehnung der Erlaubnis sollte der Antragsteller auf das Entlastungsverfahren nach § 52 des Energiesteuergesetzes
i.V.m. § 97 der Energiesteuer-Durchführungsverordnung für die steuerbegünstigten Flüge und den entsprechenden Vordruck 1100
hingewiesen werden. Die Einmalerlaubnis zum steuerfreien Bezug ist z.B. abzulehnen und das Unternehmen auf das
Entlastungsverfahren nach § 52 EnergieStG hinzuweisen, wenn das Unternehmen der entsprechenden luftverkehrsteuerrechtlichen
Pflichten, wie der Registrierungspflicht gemäß § 7 LuftVStG, nicht nachkommt.

Tax exemptions are governed by the provisions of the Energy Tax Law and the ordinance implementing this law together with the
approval of the responsible main customs office.

The energy tax will be levied in full on any tax-free aviation fuel which is used for any purpose other than that for which the permit  was
originally issued.

In case of a rejection of the permit, the possibilityof choosing the credit system and the corresponding official form (1100) for the  tax-
free flights after taxing all of the flights should be pointed out to the applicant. The permit is e.g. to be rejected and the  corresponding
credit system for the tax-free flights after taxing all of the flights is to be pointed out to the company when the  company does not follow
the registration duty of the Aviation Tax Act.

Hinweis zum Datenschutz im Anwendungsbereich der Datenschutzgrundverordnung (DSGVO):
Die Informationen zum Datenschutz - insbesondere zu den Informationspflichten bei der Erhebung personenbezogener Daten
nach Artikel 13 und 14 DSGVO - werden Ihnen im Internetauftritt der Zollverwaltung unter www.zoll.de oder bei Bedarf in jeder
Zolldienststelle bereitgestellt.

Note on data protection within the scope of the General Data Protection Regulation (DATAP):
The information on data protection - in particular on the obligation to provide information when collecting personal data in accordance
with Articles 13 and 14 DATAP - is provided on the website of the Customs Administration at www.zoll.de or, if required, in each
customs office.
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